

Vos communes

Ronde des fours : des randos ludiques pour tous

L'association qui organise le Salon des vins propose un nouvel événement en marge du célèbre salon solidaire : la première Ronde des fours de Creys-Mépieu. Il s'agit d'une randonnée pédestre ouverte à tous, avec deux parcours, 5 km ou 10 km, au départ de la salle des fêtes du hameau de Faverges, à faire entre amis ou en famille.

Les départs auront lieu dimanche 28 novembre, entre 9 et 11 h. Tout au long du petit parcours, des énigmes aideront à découvrir le mot de passe pour participer au tirage au sort et peut-être remporter un panier garni.

L'inscription de 5 euros à la randonnée donne droit à une entrée au Salon des vins.